

introduction Dans notre société contemporaine, les manifestations étudiantes sont considérées comme un phénomène social et politique important, reflétant la conscience et le désir de changement et de réforme des jeunes. La société et ses différentes institutions doivent donc soutenir ces mouvements constructifs et en bénéficier pour améliorer le système éducatif et réaliser un avenir meilleur pour tous. Les lycéens constituent une partie importante de ce mouvement, car ils expriment leurs opinions et leurs revendications de diverses manières pacifiques, mettant en lumière des questions qui affectent directement leur avenir éducatif et social. Malgré le caractère pacifique de la plupart de ces manifestations, elles peuvent parfois se heurter au rejet ou à la répression de la part des autorités, ce qui accroît les tensions et crée une atmosphère de conflit entre les deux parties. Par exemple, les étudiants peuvent manifester contre les décisions du ministère de l'Éducation qui peuvent inclure des changements dans le système d'examens ou une réduction des matières académiques qu'ils jugent essentielles pour leur avenir académique. Les manifestations étudiantes montrent l'esprit de solidarité et d'unité parmi les jeunes, alors qu'ils coopèrent pour organiser des activités, lever des banderoles et scander des slogans, exprimant leur position de manière pacifique et civile.